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1. СМИ о Таймыре 
 

Таймырский предприниматель построит под Хатангой рыболовный лагерь 
Новым резидентом Арктической зоны России стала компания «Таймыр Тревел».  

Инвестиционный проект предполагает создание рыболовного туристического лагеря недалеко 
от села Хатанга. 

Рыболовный лагерь будет состоять из шести домиков для туристов и двух – для 
персонала, а также столовой, кухни, бани и санузла. Все постройки представители компании 
обещает выполнить из экологичных материалов. 

«Благодаря новому инвестору на территории большого Таймыра гости и местные жители 
смогут насладиться отдыхом с комфортным размещением вдали от городского шума и суеты, 
побыть наедине с нетронутой природой. Рыбалка в лагере станет местом притяжения 
туристов, позволит открыть гостям мир неизведанной Арктики, при этом предлагая новый 
уровень сервиса в труднодоступных местах и разнообразие досуга», – рассказали в Агентстве 
развития Норильска. 

«Таймырский телеграф» 
 

Таймырские музыканты участвуют в Международном фестивале «Россия – Вселенная 
звука» 

В Московской государственной консерватории проходит Международный музыкальный 
фестиваль «Россия – Вселенная звука». На фестивале запланированы концерты, лекции-
демонстрации, мастер-классы и обучающие курсы. Таймыр представляют жители Дудинки, 
поселков Усть-Авам, Новая, Тухард, Кресты и села Хатанга. Творческую программу «Напевы 
таймырской тундры и музыкальные древности Сахалина» столичный зритель увидит 15 июня. 

В мероприятии примут участие знатоки аутентичных музыкально-фольклорных традиций 
региона. С нганасанским фольклором гостей фестиваля будут знакомить  известные в 
Дудинке и на Таймыре носители культуры КМНС: Светлана Кудрякова, Дарья Момде и 
Алексей Чунанчар. 

Раиса Яптунэ, Роза и Павел Яднэ представят ненецкую музыку. Зоя Болина откроет для 
участников мероприятия музыкальный мир энцев, а Наталья Фалькова и Анастасия Чарду – 
творчество долган. 

«Северный город» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
В финальном субботнике приняли участие более тысячи горожан 

Десятого июня коллективы 26 городских организаций вышли на заключительный третий 
субботник. Очисткой и благоустройством улиц, обочин дорог, придомовых территорий, 
детских игровых площадок, зон отдыха и других мест общего пользования занимались 1084 
человек, а объем собранного ими мусора составил 42,9 кубометров. 

По данным комитета жилищно-коммунального хозяйства администрации Дудинки, всего 
в этом году на санитарную очистку города вышло порядка 2321 дудинцев. В результате трех 
субботников с загрязненных общегородских территорий удалено и вывезено не менее 60 
кубометров бытового мусора. 

Специалисты комитета ЖКХ городской администрации отмечают, что все учреждения, 
предприятия и организации продемонстрировали высокую явку на субботники и качественную 
уборку. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 

 
В Норильске стартовала предвыборная кампания 

На 37-й сессии местного парламента принято решение о назначении выборов в 
Норильский городской Совет депутатов. 
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Выборы в норильский горсовет пройдут в единый день голосования 11 сентября. 
Напомним, ранее решением горсовета был изменён Устав Норильска в части изменения 
действующей мажоритарно-пропорциональной избирательной системы выборов в 
представительный орган. Теперь количество депутатов, избираемых по трёхмандатным 
округам, увеличится с 14 до 21. Само число округов выросло с трёх до семи. Границы новых 
участков были утверждены на апрельской сессии городского Совета. По спискам 
политических партий, согласно изменённому Уставу, в горсовет будут избраны 14 депутатов. 
Всего в городском Совете будут работать 35 народных избранников. 

«Ранее нами были приняты все необходимые решения, чтобы назначить проведение 
выборов в горсовет на 11 сентября. Таким образом, сегодня мы юридически даём старт 
предвыборной кампании. Уверен, она будет интересной и продуктивной. Всем нынешним 
коллегам, которые примут решение продолжить работу в городском Совете, желаю удачи. В 
то же время призываю норильчан, чувствующих в себе силы работать на благо города на 
общественных началах, присоединяться к нашей деятельности», - резюмировал 
председатель городского Совета Норильска Александр Пестряков. 

«Заполярная правда» 
 

Представитель «Норильского никеля» дала совет молодым россиянам в выборе 
профессии 

Корреспондент входящего в медиагруппу «Патриот» журнала «Слово и Дело» узнал у 
начальника отдела департамента кадровой политики «Норильского никеля» Бэллы 
Амхадовой, какие профессии являются наиболее актуальными и востребованными в текущих 
реалиях. 

По ее словам, в выборе сферы деятельности непременно стоит обратить внимание на 
инженерные профессии. В этом случае перед молодым поколением россиян откроются 
широкие возможности после окончания профильного обучения. 

«Я работаю в производственной компании и вижу, какой на рынке труда дефицит 
хороших инженеров. А инженер — это, мне кажется, вообще профессия будущего и очень 
креативная профессия», — сказала она на полях юбилейного ПМЭФ-2022.  

Вместе с тем Амхадова прокомментировала постепенный уход России от Болонской 
системы образования. Она выразила надежду, что новые разработки Минобрнауки РФ смогут 
привнести что-то новое и повысить качество обучения студентов. 

ФАН 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

С 1 июля в Красноярском крае изменятся тарифы на коммунальные услуги 
В соответствии с действующим федеральным законодательством с 1 июля 2022 года в 

Красноярском крае изменятся тарифы на коммунальные услуги (отопление, горячая и 
холодная вода, водоотведение, электрическая энергия, газ, обращение с твердыми 
коммунальными отходами). 

Независимо от роста тарифов, рост платы граждан за коммунальные услуги ограничен 
предельным индексом. Так, по муниципальным образованиям края в соответствии с 
требованиями норм федерального законодательства утверждены предельные индексы 
изменения размера вносимой гражданами платы за коммунальные услуги с 01.07.2022 в 
следующем размере: 

для муниципальных образований г. Красноярск и г. Канск – 6,7%; 
для всех остальных муниципальных образований Красноярского края – 4%. 
Таким образом, рост платы граждан по комплексу коммунальных услуг в территориях 

края увеличится не более чем на 4% (на 6,7% - в городах Красноярск и Канск) по отношению к 
декабрю 2021 года. 

Разница между платой граждан в границах предельного индекса и начисленной платой 
за коммунальные услуги по тарифам, утвержденным краевым министерством тарифной 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

4 

политики, компенсируется исполнителям коммунальных услуг за счет средств краевого 
бюджета. 

Добавим, ежегодно в краевом бюджете предусматриваются субвенции муниципальным 
образованиям на реализацию мер по ограничению роста платы граждан за коммунальные 
услуги.  Жители края, имеющие льготные статусы, также получают господдержку из краевого 
бюджета: право на получение выплат имеют инвалиды, ветераны труда, труженики тыла, 
реабилитированные граждане, многодетные семьи и другие. Кроме того, жители края 
пользуются субсидией на оплату жилищно-коммунальных услуг. 

Меры социальной поддержки и субсидии предоставляются гражданам с учетом 
фактических расходов на оплату жилищно-коммунальных услуг. При повышении тарифов на 
коммунальные услуги размер социальных гарантий также увеличивается. Перерасчет 
социальных выплат производится органами социальной защиты населения в автоматическом 
режиме после получения сведений о новом размере платы от жилищных организаций. 
Гражданам дополнительно обращаться в органы социальной защиты не нужно. 

Напомним, государственный надзор за начислением платы за коммунальные услуги 
осуществляет служба строительного надзора и жилищного контроля Красноярского края 
(телефон: + 7 (391) 273-02-27, г. Красноярск, ул. Парижской Коммуны, 33). 

Кроме того, вопросы по начислению платы за коммунальные услуги можно задавать 
специалистам краевого консультационно-правового центра. Горячая линия по вопросам ЖКХ 
работает в будние дни, с 9.00 до 20.00. Жители края могут получить консультации по 
телефону: 8-800-333-70-07 (бесплатный звонок для всех жителей региона). 

Красноярский край 
 

Теплоходы «Андрей Дубенский» и «Виктор Астафьев» прибудут в Красноярск в 2024 
году 

Губернатор Красноярского края Александр Усс посетил с рабочим визитом Средне-
Невский судостроительный завод. На предприятии строят современные пассажирские судна 
«Андрей Дубенский» и «Виктор Астафьев», которые будут ходить по Енисею. Ожидалось, что 
один теплоход прибудет в Красноярск уже в следующем году, однако сроки были сдвинуты. 

«Есть определенные сложности, связанные с международной обстановкой и санкциями, 
но есть и новости хорошего плана. Прежде всего, о графике. Судя по всему, из-за сложностей 
с поставками оборудования из Германии и Японии придется сдвинуть график сдачи головного 
теплохода на полгода, но это некритично. У заводчан есть четкое понимание того, когда и что 
сюда поступит. Красноярцы вовремя приняли решение о строительстве и основные 
комплектующие уже здесь. Есть уверенность в том, что в 2024 году в Красноярск прибудут не 
первый наш теплоход, а оба сразу», - сказал Александр Усс. 

И, как уточняет корреспондент «НИА-Красноярск», который находится на месте события, 
судна, скорее всего, будут задействованы в навигации 2025 года. «У меня нет никаких 
сомнений, что питерцы нас не подведут», - подчеркнул Губернатор. 

…«Виктор Астафьев» и «Андрей Дубенский» придут на смену теплоходам «Александр 
Матросов» и «Валерий Чкалов». Новые лайнеры планируется использовать в туристических 
целях в рамках круизных программ по маршруту Красноярск-Дудинка-Красноярск. 

НИА-Красноярск 
 

Количество создаваемых рабочих мест в крае превысит 100 тысяч 
Как сообщил в своем выступлении на Петербургском международном экономическом 

форуме (ПМЭФ) генеральный директор Корпорации развития Енисейской Сибири Сергей 
Ладыженко, в Красноярском крае количество создаваемых рабочих мест в ближайшие пять 
лет превысит 100 тысяч, пишет ТАСС. 

По словам Ладыженко, это очень серьезный вызов для рынка труда. Он добавил, что 
часть инвесторов это понимают и реализуют свои проекты по обеспечению кадрами, но таких 
мало. 
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«Например, это строительство горного техникума, центра подготовки для 
нефтяников, но это единичные примеры. Если мы говорим о системе, то инвесторы, на наш 
взгляд, не недооценивают риски, которые возникают перед ними. Это не только риски каждого 
конкретного инвестора, это в целом риски рынка труда», — цитирует издание гендиректора 
Корпорации развития Енисейской Сибири. 

Как отметил Сергей Ладыженко, нужно формировать индивидуальные программы 
кадрового обеспечения для инвестиционных проектов. Они должны включать план, какие 
специалисты необходимы и где работодатель предполагает их взять: обучить, привлечь из 
других регионов или иные варианты. 

Разговор о рынке труда в Красноярском крае зашел во время обсуждения создания в 
Арктике более 180 тыс. новых рабочих мест до 2030 года.  

press-line.ru 
 

Росстат: всеми удобствами обеспечены 66% жилья в Красноярском крае 
 За 2021 год жилищный фонд Красноярского края вырос на 2%. Об этом сообщает 

управление Федеральной службы государственной статистике по Красноярскому краю, 
Республике Хакасии и Республике Тыва.  

На конец 2021 года жилищный фонд Красноярского края составил 75,6 миллиона 
квадратных метров (на 2% больше, чем в 2020 году), сообщает краевой Росстат. При этом на 
каждого жителя края в среднем приходилось 26,5 квадратного метра общей площади. В том 
числе в городах и поселках городского типа –  26,2 квадратного метра, а в сельских 
населенных пунктах – 27,7. 

Жилищный фонд региона к финалу 2021 года включал 230,3 тысячи жилых домов 
(индивидуально-определенных зданий), 173,2 тысячи домов блокированной застройки и 16,3 
тысячи многоквартирных домов. Общее число квартир в них составляло 1371,7 тысячи. 
Порядка 25,4% приходились на долю однокомнатных квартир, 38,5% – на долю 
двухкомнатных, доля трехкомнатных квартир соответствовала 29,2%, четырехкомнатных и 
более – 6,7%. 93,1% жилищного фонда приходилась на частный жилищный фонд. 

Жилье в регионе преимущественно представлено (31,5% в общей площади жилищного 
фонда), панельными (29,8%) и деревянными (29,1%) строениями. 

Порядка 82,1% жилых помещений оборудовано водопроводом. Центральное отопление 
имеет 78,7% жилья, 75,2% обеспечено водоотведением (канализацией), 71,6% – напольными 
электроплитами, 70,9% – горячим водоснабжением, 68,4% – ваннами (душем), 12,8% 
газифицированы. 

Доля жилья со всеми удобствами, включающими водопровод, канализацию, отопление, 
горячее водоснабжение, электрическую или газовую плиту, составила на конец 2021 года 66% 
(в городах и поселках городского типа – 80,6%, в сельских населенных пунктах – 17,2%). 

36,4% жилищного фонда было изношено менее чем на 30%, 49,1% - до 65%, 8,8% имеет 
износ до 70%, более, чем на 70% изношены 3,1% жилых зданий. 

«Северный город» 
 

Доля промышленности Красноярского края в выбросах России составляет 14% 
За 2021 выбросы предприятий Красноярского края в атмосферу составили почти 2,42 

млн тонн. Это примерно 14,1% от всех выбросов российской промышленности и самый 
большой объем в стране. Такие данные опубликовала аналитическая служба аудиторско-
консалтинговой компании FinExpertiza. 

По данным аналитиков, количество предприятий, загрязняющих воздух, в регионе за год 
выросло на 14,7% и составило 3 174. Правда, объем их выбросов сократился на 4,8%. Тогда 
как в целом по стране он вырос на 1,5%, а количество предприятий-загрязнителей 
увеличилось на 15,3% (до 131 187). 

 Среди регионов с наибольшим количеством выбросов также присутствуют Кемеровская 
(1,6 млн тонн; 2 место) и Иркутская (655,3 тыс. тонн; 6 место) области. На третьем месте с 
1,14 млн тонн идет Ханты-Мансийский автономный округ. В нем количество выбросов за год 
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увеличилось на 7,8%, а в Иркутской области — на 1,2%. На Кузбассе же оно сократилось 
на 0,5%. 

 Аналитики отмечают, что 84,5% в 2021 всех вредных воздушных выбросов со стороны 
российских предприятий пришлось на 10 отраслей. 

    Традиционно самое негативное влияние на атмосферный воздух оказывала отрасль 
энергетики (3,1 млн тонн; 17,8% совокупных промышленных выбросов), на втором месте — 
добыча нефти и газа (2,6 млн тонн; 15,1%), на третьем — добыча металлических руд (2,1 млн 
тонн; 12,4%). А примерно треть (31%) загрязняющих атмосферу промышленных выбросов — 
это угарный газ», — рассказали в FinExpertiza. 

Рост объемов загрязнения в компании связывают с окончанием пандемии коронавируса: 
В 2020 году в результате снижения производственной активности, вызванного пандемией 

коронавируса, промышленные выбросы в атмосферу сократились до исторического 
минимума в 16,95 млн тонн. Однако в 2021, когда экономика начала бурное восстановление 
выбросы вредных веществ со стороны предприятий выросли до 17,21 млн тонн, практически 
вернувшись на допандемийный уровень (17,3 млн тонн в 2019)». 

ДК 
 

5. СМИ о России 
 

Песков заявил, что у США не получается удушить Россию санкциями 
Санкции Соединенных Штатов Америки против Российской Федерации не сработали. Об 

этом в интервью РИА Новости рассказал пресс-секретарь президент РФ Дмитрий Песков. 
"Можно прислушаться к мнению международных экспертов, в том числе к экспертам в 

Америке, которые сейчас уже говорят, что что-то с этими попытками удушения не все 
получается", – приводятся в публикации слова Пескова. 

По словам пресс-секретаря президента России, оказываемое со стороны Запада 
экономическое давление стимулирует поиск новых путей и механизмов взаимодействия с 
дружественными государствами, в том числе новых способов финансовых взаиморасчетов. 

В мае Дмитрий Песков заявил, что недружественные России страны уже можно было бы 
назвать враждебными, так как они ведут дипломатическую, политическую и экономическую 
войны в отношении РФ. 

Вести 
 
Песков прокомментировал слова Медведева о существовании Украины 

У Украины серьезные, большие проблемы, признал пресс-секретарь президента России 
Дмитрий Песков, комментируя заявление зампреда Совета безопасности России Дмитрия 
Медведева. Медведев засомневался, что через два года Украина будет еще существовать. 

Песков отметил, что проблемы Украины можно констатировать. Более того, добавил 
пресс-секретарь главы российского государства, нежелание украинского руководства трезво 
взглянуть на ситуацию не сулит ничего хорошего. Именно поэтому у Украины как у 
государства "большие проблемы". По его словам, сопротивление националистических 
подразделений продолжается, а киевское руководство не желает и не готово обуздать 
националистические подразделения. 

Медведев в своем Telegram-канале засомневался, что Украина останется на карте мира 
в ближайшее время. Так он прокомментировал желание Киева получать сжиженный газ из 
США по ленд-лизу, а оплачивать через два года. 

Вести 
 

Белоусов считает, что рубль стал слишком крепким 
Национальная валюта РФ сейчас слишком укреплена, оптимальным является курс 70-80 

рублей за доллар, заявил в интервью ТАСС первый вице-премьер РФ Андрей Белоусов. 
"Рубль у нас переукреплен, 55-60 рублей за доллар - это слишком крепкий курс. Тем 

более на фоне дефляции и высоких процентных ставок", - сказал Белоусов. 
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"Равновесным, комфортным для нашей промышленности является курс от 70 до 80 
рублей за доллар", - заключил он. 

Белоусов отметил, что Банк России не таргетирует курс рубля, поэтому он 
"складывается таким, каким есть". "При этом мы видим, что Банк России последовательно 
снижает ключевую ставку, несколько дней назад снизил ее до 9,5%. Это свидетельство того, 
что у нас проблема высокой инфляции, которая действительно стояла, сейчас уступила место 
проблемам, связанным, прежде всего, с переукрепленным обменным курсом и 
необходимостью стимулирования производства", - сказал первый вице-премьер. 

ТАСС 
 

Мишустин: экономика России справляется с санкциями 
Экономика России справляется с санкционным давлением, все отрасли получают 

необходимую поддержку, заявил глава правительства Михаил Мишустин. 
По поручению президента Владимира Путина, правительство принимает решения для 

укрепления экономики в условиях серьезного внешнего давления, заявил премьер-министр 
Михаил Мишустин на Петербургском международном экономическом форуме (ПМЭФ-2022). 

Правительство разрабатывает предложения и после одобрения Госдумой включает эти 
предложения в план первоочередных действий, отметил Мишустин. 

За последние три месяца в план вошли более 300 мероприятий. "Многие идеи 
нормативно закреплены. Граждане, бизнес и различные отрасли получают помощь и 
поддержку. Благодаря этой поддержке удалось смягчить влияние санкций. Экономика плавно 
приспосабливается к новым вызовам, сохраняется макроэкономическая стабильность, 
выполняются все намеченные социальные программы. Последовательно снижается 
административная нагрузка, улучшаются условия для реализации проектов", – подчеркнул 
Мишустин. 

"В целом, можно сказать, что экономика справляется с санкционным давлением. В 
значительной степени этому способствуют решения, принятые в рамках достижения 
национальных целей развития до 2030 г." – заключил Мишустин. 

Вести 
 

Росстат снова зафиксировал недельную дефляцию в России 
За неделю с 4 по 10 июня 2022 г. цены в России упали на 0,14%, с начала года цены 

выросли на 11,64% — таким образом, второй раз с конца мая была зафиксирована недельная 
дефляция, сообщает Росстат. Ранее ее впервые с августа 2021 г. зафиксировали за период с 
14 по 20 мая 2022 г. — тогда цены в России в среднем снизились на 0,02%. 

По данным ведомства, подешевели сахар (на 1,4%), стерилизованное молоко (на 0,9%), 
куриные яйца (на 0,8%), свинина, гречневая крупа, макароны, черный чай (на 0,5%), 
вермишель (на 0,3%). Цены на вареные колбасы, мороженую рыбу, масло подсолнечное и 
водку выросли на 0,2%, а на говядину, куриное мясо и пшено – на 0,1%. 

Подорожали за неделю маргарин (на 0,9%), полукопченые и варенокопченые колбасы 
(на 0,7%), рис (на 0,5%), поваренная соль, мясные консервы и смеси сухие молочные для 
детского питания – на 0,4%, баранина, сосиски, сардельки, сметана, творог, сыры сычужные, 
овощные консервы для детского питания, печенье (на 0,2%). Сливочное масло, пшеничная 
мука, хлеб и булочные изделия выросли в цене за отчетный период на 0,1%. 

Из медикаментов за неделю подешевели нимесулид (-0,6%), эргоферон (-0,5%), 
поливитамины (-0,4%), аллохол и комбинированные анальгетики (-0,3%), левомеколь (-0,2%), 
ренгалин (-0,1%). Цены на корвалол за отчетный период, наоборот, выросли на 0,2%, 
отечественный анальгин – на 0,1%. 

Из промтоваров в цене выросли зубные щетки (на 1,3%), спички (на 1%), зубные пасты и 
туалетное мыло (на 0,6%), хозяйственное мыло мыло и туалетная бумага – на 0,5%, 
прокладки гигиенические – на 0,2%, сухие корма для домашних животных – на 0,1%. Цены на 
детские подгузники и пеленки для новорожденных снизились на 0,1%. 

Пылесосы за неделю подорожали на 1,7%, шампуни, сигареты с фильтром – на 0,2%. 
Древесностружечные и ориентированно-стружечные плиты подешевели на 2,1%, телевизоры 
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– на 1,4%, детские кроссовки – на 0,5%, смартфоны, спортивные детские костюмы – 
на 0,3%, кроссовки для взрослых – на 0,2%. 

Бензин и дизельное топливо практически не изменились в цене. Тарифы на проезд в 
троллейбусе в среднем по России увеличились на 0,1%, в то время как билеты на эконом-
класс в самолете упали на 2,3%. 

Ранее сегодня министр экономического развития России Максим Решетников заявил, что 
уровень инфляции в России по итогам 2022 г. будет ощутимо ниже, чем заложено в 
макропрогнозе, а спад ВВП может оказаться немного ниже прогноза. Согласно докладу 
ведомства, за неделю c 4 по 10 июня 2022 г. цены в России снизились на -0,14% (-0,01% 
неделей ранее). В годовом выражении инфляция продолжила замедляться и по состоянию на 
10 июня составила 16,69% г/г (на 3 июня: 17,02% г/г). 

Кроме того, по данным Росстата, инфляция в месячном выражении в мае текущего года 
замедлилась до 0,12% после 1,56% в апреле и 7,61% в марте. Это минимум с сентября 2020 
г., когда была зафиксирована дефляция на уровне 0,07%. До этого в мае рост цен не был 
таким низким за всю историю наблюдений. 

Минэкономразвития прогнозировало инфляцию в России по итогам этого года на уровне 
17,5%. В 2023 г., по оценке министерства, она опустится до 6,1%, а в 2024 г. вернется к цели в 
4%. 

Ведомости 
 

6. Разное 
 

Киев списал людей со счетов 
Какая интересная корреляция: чем больше давления со стороны укроруководства на 

предмет «срочно примите нас в ЕС, прямо завтра», тем дальше поведение и практика самих 
украинцев становится от всякого понятия «Европа», что бы каждый ни вкладывал в него. 

Картина ясна и ужасающа в своей простоте: украинские войска бьют по мирным 
жителям, уже ничего не стесняясь. До этого бытовала версия, что, дескать, киевский режим 
считает жителей Донбасса своими гражданами. Так вот – когда на руках кровь твоих якобы 
сограждан, тогда ты расписываешься в том, что это не твои сограждане и никогда ими не 
были. А была только масса, с которой можно делать что угодно для достижения своих 
политических целей. Например, крошить артиллерией и «Точкой-У», вместе с рынками и 
роддомами. Киев списал этих людей со счетов. И это еще опасней, чем сами удары – 
происходит стремительное расчеловечивание режима Зеленского, что приводит к 
дальнейшим преступлениям и эскалации. Это похоже на истерику, но истерика – это не 
преступление. А это – именно преступление. 

Каждый день из Донецка мы видим и слышим все то, чего не хотели бы видеть и 
слышать никогда в жизни. Одно дело фронт и бой. А это всё – чистое смертоубийство и за это 
полагается гореть в аду. 

«Масштабы обстрелов ужасают: 300 снарядов за два часа! «Грады», «Ураганы», 
артиллерия 155 мм. НАТО. Самый массированный обстрел Донецка за всю историю этого 
многолетнего конфликта – и по мощности, и по плотности, и по продолжительности. За 
прошедшие сутки на территории ДНР погибли пять человек и еще 35 получили ранения», – 
пишет замминистра информации ДНР Даниил Безсонов. 

И это один день из трех тысяч дней и ночей. Рынок. Роддом. Центр города. Телецентр. 
Не думайте, что мы просто бесстрастно фиксируем. Хотя и это тоже. Дело же не только в 
Донецке. Мы же видим, что к своим солдатам они относятся так же. Раз за разом 
укроначальники бросают неподготовленную тероборону, курсантов, призывников в мельницу 
фронтов. Это верная гибель. Но Зеленскому уже наплевать – он выпал из реальности, а до 
этого его покинула человеческая мораль как таковая. Если она, конечно, была. 

Именно поэтому европейским СМИ приходится крутиться ужом и лгать, называя удары 
по Донецку – делом рук русской армии. Они реально думают, что в это возможно поверить. 
Эдак завтра нам (то есть им) начнут рассказывать, что удар по селу Займище Брянской 
области – дело рук лично Шойгу. Ложь и убийства – вот и вся политика Киева в двух словах. 
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Им даже собственные читатели уже пишут в комментах: «Нет, неправда, это 
сделали не русские». А кто тогда? И тут всем приходится задумываться – а насколько 
практика Киева вообще сопоставима с «европейскими ценностями»? Если раньше главной 
претензией Европы к Украине были какие-то экономические вещи типа пронизывающей 
коррупции и олигархата, который рулит и ворует, ворует и рулит, то теперь дело дошло до 
самых основных, простых и понятных ценностей. Таких, как человеческая жизнь. Право на 
жизнь. Вот, скажем, украинские заградотряды, которые стоят позади и стреляют, чтобы не 
дать бойцам бежать с поля боя – это как укладывается в какую-нибудь Женевскую 
конвенцию? 

А факты – вот они: в районе Новомихайловки военнослужащие ВСУ (25-й батальон 54-й 
механизированной бригады) решили сложить оружие и сдаться, запросили русских 
прекратить огонь и предоставить коридор. Пошли с белыми флагами. На бронеавтомобилях 
прибыл заградотряд из националистов и расстрелял в спину тридцать два человека. Своих. 
Или так скажем: «своих». Потому что это уже стирание всех границ человечности, когда 
«свои» хуже «чужих». И это те же люди, что взрывают мосты, например, под Святогорском, 
дабы свои не могли убежать. Когда в бой бросают курсантов, их подразделения «укрепляют» 
нацистскими кадрами – теми, кто стреляет в спину дрогнувшему бойцу. Как до этого дошло, 
например, военное руководство Украины? Это еще хуже эсэсовцев, что стреляли в спину 
вермахту. Если уж мы на этой территории мыслим такими категориями. 

Мы знаем, какая идеология заставляла СС стрелять в спину своим – и здесь имеем дело 
с точно такой же. Тогда отчего все эти европейские разговоры про то, что нацизм на Украине 
придумали путинские пропагандисты, а «Вельт» с «Бильдом» его в упор не видят? Вот он – во 
всей красе. Именно боевики «нацбатальонов» и служат заградотрядами. Ключевое слово 
«нац». И не говорите потом, что не видели. Вот оно – мы вас в него буквально тычем носом. 

А отказ выводить мирных из зоны боев? Греческая газета приводит беседу с Натальей 
Папакицей, председателем греческого общества поселка Сартана, которая вместе с 
десятками людей провела 33 дня в заложниках в подвале одного из домов города. Они могли 
выйти – и русские, несомненно, пропустили бы. Но не отпускали нацики – им было важно 
прикрыться людьми. 

Может это еще про какую-нибудь, прости, Господи, «конвенцию»? Или всё, люди теперь 
– расходный материал? Жги, убивай. И тут опять начинает визжать украинский посол в 
Германии Мельник насчет приема в Евросоюз и про «больше гаубиц и танков». Будут тебе, 
Мельник, и гаубицы, и танки. Только совсем не оттуда, откуда ты ждешь. 

Взгляд 
 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 16.06.2022 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 56,66  ▼ 0, 43 

EUR 59,12  ▼ 0, 13 
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8. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 


